

■：大手銀行（三井住友など5グループ）は軒並み大もうちげ。純利益36%というからうらやましい限り。

この3月期（5月15日発表）決算の数字ですが、いずれも国債の売買益融資など本業の実質業務純益の方はほぼ横ばいとか。今後も国債への依存が強まるそうです。日本郵政は人件費抑えて純利益増、ゼネコン4社は復興需要で全社増収。結構なことですが、さて庶民の家計は？

■：大手家電のソニー、パナソニック、シャープが赤字とか。主力のテレビが不振では「テレビ王国」が泣こうというもの。テレビは全国の家庭に一回って新規需要がそう急に望めそうもありません。東証の終値も一時（5月11日）9000円を割りました。韓国や台湾の同業者が急速に事業拡大しているのも影響しているようです。雇用にマイナス要因となると辛いです。経営者の配慮を望むしかありません。

■：「1%の大富豪に振り回される99%の労働者」―これはアメリカの話。日本はそこまでアコギなことではないでしょうが、一部中小企業

が工場などを東南アジアへ移す風潮が出て来ます。個人レベルでも例えばシンガポールや香港へ居を移す人が増えているとか。法人税などが日本の半分以下、所得税の最高税率も低い。相続税はゼロ。国情の違いから「日本人の流出」が止まらなくなるかも。かつて「頭脳の流出」が騒わがれました。オリンピックのマラソンに出たいからといって日本国籍を捨てたネコカイヌみたいな人間もいます。まあグローバルな時代、後悔のないように。

■：他県で公立中学の先生になった女性曰く「大阪で教師にならなくてよかった」。今、大阪市の評判は良くありません。橋下某の悪影響らしく、例えば全職員に入れ墨の調査をするあたり、あきれて2の句がつけませんね。一度外国に行つて見たら。学生を含め若い人たちが互に入れ墨を見せ合つてふざけ合っています。刺青とも書きますが、日本ではじめないのはヤクザが愛用しているからでしょう。その他、職場の灰皿がどうの、たばこの臭いがどうのとうるさいこと、この市長、何様とも思っているのでしょうか？

■：節電の夏がやって来ます。福

島の一件があつてから「放射能パニック」が日本列島を覆いつくしたように。約30%の電力を原発に頼っていたわけで、今後家庭生活にどんな影響が出るやら。高齢者たちは節電による「暗闇」に慣れています。さて若い世代はどんな対応を？ 一方で放射能に平気な人たちも多しはず。「地震や津波じゃあるまいし、汚染されたらその時はその時」と強気な発言も。節酒、節食とついでにあらゆる欲望を抑える、つまり我慢の時代の到来と腹をくくる。過剰反応の日本人のクセを、この際抑えて、冷静にということになりそうです。

■：面白い話題は大相撲夏場所での優勝したモンゴル出身の平幕7枚目旭天鵬の優勝ですね。37歳8カ月の最年長記録も感動的だし、雌伏20年間、忍の一字で相撲道を歩んだ我慢強さにただ々々「万歳」を叫びたくります。あの彼の表情がまた良かった。最近の日本人、小沢某、ビート某、島田某、片岡某ら悪相を並べたらキリがありませんが、旭天鵬の笑顔、丁寧な日本語の話も何とも好感のもてるタイプ。テレビ人間たちよ、橋下、小沢らもじっくり学んで欲しいもの。

<p>月刊公論 MONTHLY <b>KORON</b></p> <p>7月号 第45巻7号</p> <p>平成24年7月1日発行 毎月15日発売 定価890円(本体848円) 送料92円</p>	<p>発行人 大 中 吉 一</p> <p>発行所 株式会社財界通信社 〒160-0008東京都新宿区三栄町25ボナフラワービル TEL.03-5379-5611代、FAX.03-5379-5616</p> <p>印刷所 株式会社廣済堂</p> <p>取次店 トーハン/日本出版販売/大阪屋/栗田出版販売</p>	<p>編集人 田崎義信 土井正彦</p> <p>●直接ご購入をご希望の方は、本社までお問い合わせ下さい。 ●万一、乱丁、落丁などの不良品がございましたら、お取り替えいたします。</p>
--	--	--